

Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Tingkatkan Patroli Malam, Cegah Kejahatan Jalanan dan Gangguan Kamtibmas

Panji Rahitno - CIREBON.TELISIKFAKTA.COM

Jan 24, 2026 - 18:04



Pabuaran, Kabupaten Cirebon – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), personel SPKT Polsek Pabuaran Polresta Cirebon meningkatkan patroli malam dengan menyoasar titik-titik rawan gangguan kamtibmas, Sabtu dini hari (24/01/2026).

Patroli tersebut dilaksanakan secara rutin dengan sasaran kawasan pertokoan, perkantoran, permukiman penduduk, objek vital, serta rumah ibadah. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta berbagai kejahatan jalanan lainnya termasuk aksi geng motor.

Personel SPKT Polsek Pabuaran melaksanakan patroli secara mobile dengan melakukan penyisiran di sepanjang ruas jalan yang dinilai rawan gangguan

kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pabuaran.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, S.H., menyampaikan bahwa patroli malam hingga dini hari merupakan langkah preventif untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat sekaligus menekan angka kriminalitas.

“Patroli ini bertujuan untuk memastikan masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang, khususnya pada malam dan dini hari, serta sebagai upaya pencegahan terhadap berbagai bentuk tindak kriminal di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon,” ujar AKP Much. Soleh.

Lebih lanjut, Kapolsek Pabuaran juga mengimbau masyarakat agar senantiasa meningkatkan kewaspadaan serta segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan sekitar.

Kegiatan patroli tersebut mendapat respons positif dari masyarakat. Warga menyambut baik kehadiran personel Polsek Pabuaran Polresta Cirebon yang dinilai mampu memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri.

Dengan patroli rutin yang terus ditingkatkan, diharapkan potensi kejahatan dapat diminimalisir serta tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon.